

Fecha <b>06.12.2014</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	------------------------------------	--------------------

# Invitan a alfabetización mediática

*Anuncian un foro con especialistas del Caribe y Latinoamérica que transmitirá TV-UNAM y Una Voz con Todos*

**DE LA REDACCIÓN**  
nacional@gimm.com.mx

El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano (SPR), en coordinación con TV-UNAM, la Universidad Autónoma de Barcelona y la UNESCO llevarán a cabo el Foro de Alfabetización Mediática e Informativa en Latinoamérica y el Caribe los días 10 y 11 de diciembre en las instalaciones del Centro Cultural Universitario Tlatelolco.

Las actividades se transmitirán en vivo por el canal del SPR Una Voz con Todos y por TV-UNAM. El foro reunirá a especialistas de distintos países.

El programa fue dado a conocer en conferencia de prensa por el presidente del SPR, Armando Carrillo Lavat, y el director general de TV-UNAM, Ernesto

Velázquez Briseño, quienes destacaron la importancia del foro que tiene como primordial objetivo lanzar la Declaratoria México, del inicio de lo que se considera una cruzada por la educación mediática e informativa en México, América Latina y algunos otros países.

José Manuel Pérez Tornero, de la Universidad Autónoma de Barcelona, especialista en la temática, comentó que se busca atraer a las televisoras públicas

de América y otra partes del mundo, así como a los interesados en esta actividad, para que se unan a este gran movimiento alfabetizador, pues, dijo, no hay educación en la que no intervengan los medios de comunicación.

Carrillo Lavat indicó que las alianzas se establecen para producir materiales y programas como los que se transmitirán del foro, con el propósito de que éstos lleguen a todas partes, en especial a lugares donde se necesite la acción alfabetizadora, y que esto se vuelva un flujo cada vez

mayor, con el beneficio de mucha más gente.

Lo importante, destacó, es seguir motivando alianzas y colaboraciones que se traduzcan en proyectos y productos de comunicación inmediata, que sean entregados en el mismo momento de su producción, como ocurrirá durante el foro y que, además, se encuentren en la programación de los canales públicos en Una Voz con Todos, TV-UNAM, Canal 22, Canal 11 y Televisión Educativa, para que se transmitan en los próximos días.

Afirmó Carrillo Lavat que, adicionalmente, las actividades adjuntas como los talleres se distribuirán en donde se requieran y a quien las solicite.

## **ESPECIALISTAS**

Participan expertos de Costa Rica, Uruguay, Brasil, Bolivia, Perú, Colombia, Dominicana, Chile, España, Francia, Egipto, Finlandia y Catar.



Foto: Notimex/Archivo

Armando Carrillo Lavat, director del Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano, y Ernesto Velázquez, director de TV-UNAM.

